

# Assembiés Gallèses. Zénitude et parcours déjanté aujourd'hui

Publié le 12 juillet 2017



Les Assembiés Gallèses ont été lancées lundi, et se poursuivront jusqu'à samedi, en présence de Daniel Thomas, maire.

Lundi, les festivités du festival des Assembiés Gallèses étaient lancées, elles se poursuivront jusqu'à samedi. C'était l'occasion, pour le maire, Daniel Thomas, de dire sa satisfaction, en présence de Kaourintine Halaud, conseillère régionale en charge des langues bretonnes, et Béatrice Boulanger, conseillère départementale. « Je suis heureux de retrouver la semaine des gallèses. Pour organiser une semaine comme celle-ci, c'est toute la population qui s'investit et qui se sent concernée. La langue gallèse fait partie du patrimoine. En la perpétuant, c'est à nos ancêtres que nous rendons hommage. Je remercie les stagiaires qui mettent de la bonne humeur dans le bourg », expliquait Daniel Thomas. La conseillère régionale a félicité les coprésidentes, Carole Angoujard et Chantal Lemée, pour leur travail. « Les Gallèses sont un temps fort de la culture de Haute-Bretagne. Nous avons une politique offensive pour la défense de la culture gallèse. La programmation de cette semaine est digne d'un grand festival », poursuivait Kaourintine Halaud.

## **8.000 € du département pour les Gallèses**

« Avec 8.000 € attribués aux Gallèses, le département soutient la langue bretonne et la langue gallèse », ajoutait Béatrice Boulanger. Au programme d'aujourd'hui, à la salle multifonctions, à 18 h, apéritif zen et déambulation déjantée dans les rues avec Marie Chiff'mine et Matao Rollo, et, à 21 h, fest noz animé par les stagiaires. Dons libres.

